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内閣官房長官就任 内閣官房長官就任 内閣官房長官就任 おかげさまで 

９月26日に新たに発足した安倍内閣において、
内閣官房長官・拉致問題担当大臣を拝命しました。
これまでご支援頂きました皆様のご厚意に応える
べく、全身全霊を込めてこの重責を担って参りた
いと思います。
戦後復興以来、日本の政治は優秀な官僚機構に

支えられたボトムアップ型（積み上げ型）の政策
決定によって進められて参りました。しかし、外
国との経済競争が激化し、北朝鮮問題等の突発的
なテロ・地域紛争等の勃発する今日、日本が国際
競争に生き残っていくためには、これまで通りの
縦割り政策決定システムだけでは対応できないこ
とは明らかです。よりスピーディーかつタイムリ
ーに、次々と沸き起こる省庁横断的な政策課題に
対処できるよう、強力な「政治的リーダーシップ
を確立」する。これこそが、過去13年間の政治活
動を通じて訴えてきた私の根幹たる政治信条です。
この度、安倍総理は「美しい国、日本」という

国家ビジョンを高らかに宣言し、我が国を活力と
チャンスと優しさに満ち溢れ、自立の精神を大事
にする、世界に開かれた国を目指すことを約束さ
れました。首相がこうしたビジョンを実現するた
めには、国家の司令塔として更なる政治のリーダ
ーシップを発揮できる体制が重要です。そのため、
国家安全保障問題、経済財政、拉致問題、教育再
生、広報担当の５名の補佐官を任命したほか、官
邸スタッフの公募等、官邸機能を一段と強化する
ことを決定しました。
経済成長、財政再建、教育再生、また、拉致問

題を含む北東アジア外交等、内外の困難な政治課
題が山積しています。しかし、安倍総理の下、戦
略的な国家ビジョンと強固な政治的決意をもって
改革に臨めば、いずれの難題も必ず乗り越えられ
るはずです。オープンで活力溢れる「美しい国、
日本」を目指し、しっかりと安倍内閣を支えて参
る所存です。

北朝鮮による核実験実施を受けて、安倍首相が海外出張中のため、
臨時首相代理として日本政府の対応について記者会見を行う。

宮中での国務大臣認証式を終え、初閣議後の記念撮影。

来日したライス米国
務長官と会談。日米
間の安全保障体制の
あり方について協議
するとともに、国連
安全保障理事会が採
択した北朝鮮制裁決
議に対して、日米が
緊密に連携して対応
していくことを確認。
（10/19）
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拉致問題担当大臣として安倍首相、中山首相補佐官
（拉致問題担当）とともに拉致被害者家族と面会。「拉
致問題の解決なくして国交正常化なし」（9/29）

毎週火・金曜日に開催されている閣議（官房長官の席は、向かって
左から５人目）

衆議院本会議（官房長官の席は向かって左側
ひな壇の前列右から５席目）

組閣後、初の総理記者会見に内閣官房副長官、
首相補佐官とともに立ち会う。（9/26）

官邸機能強化の象徴でもある５人の
首相補佐官との記念撮影（9/27）

祝！塩崎恭久内閣官房長官へのメッセージ 
安倍内閣の鍵を握るという官房長官に、塩崎先生

が就任。支援者として感激と共にその重責に心配も
あった。メディアをとおしてマイクを向けられるた
び、我事のように見張るが、激務の中、そのスケジ
ュールを難なくこなしている。これを機に日本国の
塩崎恭久として不動の地位を築いて欲しいと思っ
ている。私共は微力なれど応援を惜しまないつもり
である。何しろ塩崎先生は若さ、能力、人脈、将来性
すべてOKであるから…。

全国理容生活衛生同業組合連合会理事長 大森　利夫　

安倍内閣がスタートし、塩崎先生が官房長官にご
就任されました。まことにおめでとうございます。
今迄もご自分の信じる道をまっしぐらに努力され
てこられた結果で、私たちにとりましてもこの上な
い喜びです。激動する世界情勢や山積する内外の政
治課題に迅速な対応が求められています。大変な激
務と重責のことと思いますが、安倍総理を支え、先
生の政治力と的確な判断力で真の改革をすすめて
頂きたいと思います。更なるご活躍とその手腕に心
より期待し拍手を送ります。

丹頂会　古泉　幸恵

“内閣官房長官”内定の一報を受けた時には感
極まり涙がでてきました。いままで大きな実績実
力を持ちながらチャンスに恵まれず努力に努力を
重ねてきた結果だと思います。本当におめでとう
ございます。
大変多忙なポストですので南友会ゴルフコンペの

予てからの夢であります「SP引き連れてゴルフを
したい」は絶望的です。嬉しいやら寂しいやら…。
それはともかくお体ご自愛いただき、日本一の政

治家目指してより一層ご活躍されますよう期待し
ております。

南友会代表　池田喜久雄

ここ数年、我々はちょっと寂しい思いをしており
ましたが、今回の組閣で官房長官を拝命し、そんな
思いは一度に吹き飛びました。塩崎官房長官は我々
が送り出した国会議員だと、誇らしい思いで一杯で
す。これからも愛媛はもちろん、日本国に視点をお
いて国政の場での活躍を望みます。

虎武士の会　宮岡　　伸

大海原に船出した「安倍丸」の舵取りとして官房
長官にご就任。「おめでとうございます。」待ちに待
った夢の実現に「よかった」とみんなで喜びをかみ
締めています。これまでの豊富な経験を生かし、内
閣の顔としてお元気で責務を貫き通してください。
「なごみの会」では千枝子夫人を中心に語り合い、支
え合いながら松山の地から恭久先生に声援を送り
続けます。

なごみの会会長　伊賀上美智子

私共愛媛県民の期待を一身に背負われている塩
崎恭久議員が官房長官になられた事を非常に嬉し
く思っています。これは私だけでなく愛媛県民全て
がそう感じているのではないでしょうか。毎日テレ
ビを見ていて内閣のスポークスマンとして安倍政
権の中軸としての発言を楽しみに聞いております。
愛媛県民は塩崎代議士に次の総理を期待していま
す。愛媛から初の総理を目指して頂きたいと念じて
います。頑張って下さい。

恭栄会会長　井上　秀明



３年振りの開催となったセミ
ナーでは、外務副大臣の卒業
論文、ともいうべき「世界の
中の日本・30人委員会」政策
提言にメンバーとして、ご協
力頂いた大阪大学大学院 坂
元一哉教授をゲストに、小泉
政権５年間の評価や新政権の
取り組むべき課題などを議
論。その後の懇親会では、関
西の各地区よりお集まり頂い
た方々と楽しく懇談。（9/11）

内閣官房長官の主な役割は、総理大臣を補佐
するとともに、内閣の重要政策の企画立案・総
合調整を行う内閣官房の事務を統轄することで
す。それ以外に、政府全体のスポークスマンと
して、原則毎日、午前及び午後の２回、記者会
見を行っております。毎週火、金曜日は定例閣
議に出席するほか、国会開会中は委員会等への
出席も長時間を要しますので、就任早々、目ま
ぐるしく一日を過ごしており、昼食なども首相

官邸の食堂からおにぎりや麺類を長官室まで運
んでもらい打合せをしながら食べるといった状
態です。
また、安倍内閣においては、総理大臣が海外

を訪問されるような場合には、私が臨時代理の
第１位として指定されていますので、
国家の危機管理の対応上、基本
的には首都東京を離れることが
できない立場にあります。

自民党総裁選にともない、全国10ブロックで企画されているブ
ロック大会が四国は松山での開催となり、大会実行委員長とし
て企画・準備を行う。３人の総裁候補者による各々の政権構想
発表後、東洋大学 白石真澄教授のコーディネートのもと、格差
社会、教育、社会保障、財政再建など、広汎なテーマについて
議論があり、各候補とも品位を保ちながら、他の２人の候補と
の差別化を巧みに行い、時にユーモアある発言に会場も沸く。

外務副大臣として、日本の今後のあるべき姿を
模索すべく各界の有識者にお集まり頂き、６回
にわたって議論を重ねた政策提言「リーダーシ
ップを持つオープンな日本へ」を発表。「場」と
しての日本をオープンで魅力的なものにし、日
本や日本人が持てる本来の力を十分に発揮しな
がら国際社会でリーダーシップを発揮していく
ために必要な様々な政策を具体的に示す。

明　石　　　康 日本国際連合会理事長
大　西　健　丞 特定非営利活動法人ピースウィンズ

ジャパン統括責任者
黒　川　　　清 日本学術会議議長
カルロス・ゴーン ルノー会長兼CEO、日産自動車株式

会社共同会長兼社長兼CEO
櫻　井　よしこ ジャーナリスト
田　中　直　毅 21世紀政策研究所理事長
野　依　良　治 理化学研究所理事長
三木谷　浩　史 楽天株式会社代表取締役会長兼社長
毛　利　　　衛 宇宙飛行士、日本科学未来館館長
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「日中21世紀交流事業」での中国高校生
留学制度により、37名の高校生が来日
しレセプションを行う。地元の松山南高
校で一年間過ごすことになった劉暁倩さ
んとともに。（9/7）

ロシア警備艇による日本漁船に対する銃撃・
拿捕事件に関し、ロシア外務次官と会談。死
亡した乗組員の遺体の即時引き渡し、乗組
員・船体の即時解放をロシア政府へ要求。
（8/18）

「中国ビジネスサミット」の冒頭全体パネ
ルディスカッションに参加。透明性向上
の政策手段の多様化、民主主義、言論の
自由、法の支配など普遍的価値の確立の
必要性を説く。（9/10）

内閣官房長官の役割について 

「世界の中の日本・30人委員会」
政策提言

塩崎恭久と明日を語る会 in 大阪

自由民主党四国ブロック大会

主な30人委員会メンバー



首相官邸は、平日の11時及び14時の一日２回、
事前に参加者の登録を行えば20名までの参観が
できます。団体で東京へお越しの際、もしくは
個人でもご連絡頂ければ、東京事務所のスタッ
フが対応させて頂きます。

また、国会議事堂、自民党本部など、国会の名所との参観も合
わせた「首相官邸・国会ツアー」も可能ですので、ご希望される
方は、松山又は東京事務所までご連絡下さい。

お問い合わせ
松山事務所　０８９－９４１－４８４３（担当：松尾、森田）
東京事務所　０３－３５０８－７１８９（担当：西岡、小泉）
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松山祭り野球拳踊りに参加。モラロジー
の皆さんと心をひとつに踊る。途中で大
粒の雨に降られましたが、最後は全員で
ニッコリ記念撮影。（8/13）

松山祭り野球拳踊りの常連である、青色
申告会女性部連と踊る。日本経済・社会
の真の原動力は、やはり「女性」!?
（8/13）

56回目を迎える松山港祭り「三津浜花火
大会」。市民グループ「平成船手組」の
リーダーシップのもと、地域の皆さんや
学生ボランティアの力で開催される。
（7/30）

高浜校区にて国政報告会を開催。ポスト
小泉に求められるものは何か。総裁選を
前に皆さんのご意見も頂戴し楽しいひと
時でした。（8/27）

高浜港から船で約10分の人口90人余りの
釣島にて国政報告会を開催。人情味あふ
れる歓待振りに感激するとともに、政策
課題についても大いに聞く。（8/24）

父の母校である番町小学校の120周年を
記念する「番町大運動会」に参加。小学
校と公民館など地域が一体となり運動会
を運営。今年も「大玉くるりん」に出場。
（9/23）

満100歳になられた竹内カツヨさんをメ
インゲストに迎えて開催された高浜３丁
目敬老会に参加。皆さん、竹内さんを見
習い、長生きしましょう！（9/17）

松山の夏の風物詩のひとつとなっている
「土曜夜市」を浴衣姿で歩く。美味しそ
うなトマト、桃を前についつい足を止め
歓談する。（7/22）

主に松山の医師の先生方と私的に勉強し
合う「松山医療政策研究会」の９回目勉
強会。国民が安心できる医療のあり方に
ついて議論。（8/12）

ともに語り、学び、創る、ふるさと「松山」 ともに語り、学び、創る、ふるさと「松山」 ともに語り、学び、創る、ふるさと「松山」 

ともに語り、学び、創る、ふるさと「松山」 ともに語り、学び、創る、ふるさと「松山」 

首相官邸・国会見学のお知らせ


